

IX CONGRESO DE LA SOCIEDAD DE ENDOCRINOLOGÍA Y DIABETES

La Junta fomenta la investigación como base para avanzar en políticas de salud

LANZA / CIUDAD REAL

La directora general de Salud Pública, Berta Hernández, aseguró ayer que el Gobierno de Castilla-La Mancha "fomenta y alienta" a los profesionales sanitarios a la investigación para que éstas sirvan de base a las políticas de salud que lleva a cabo.

Berta Hernández realizó estas manifestaciones en el curso del acto inaugural del IX Congreso de la Sociedad Castellano-Manchega de Endocrinología, Nutrición y Diabetes (SCAMEND), donde se va a abordar de forma monográfica la diabetes tipo 1.

En su intervención, la responsable de salud pública destacó la importancia y el compromiso que desde el Gobierno regional se ha dado a esta patología crónica que registra una mortalidad del 4 por ciento y una prevalencia del 1,7% entre la población.

ción mayor de 30 años.

Hernández aseguró que desde el Ejecutivo regional se viene realizando un abordaje multidisciplinar de la diabetes e hizo hincapié en que "es necesario el esfuerzo de la Administración, de los profesionales, las familias y los propios pacientes".

Puso en valor las acciones promovidas por el Gobierno regional en materia de investigación sobre diabetes, como el estudio epidemiológico sobre diabetes tipo 1 en menores de 15 años, llevado a cabo por la Fundación de Castilla-La Mancha para la Diabetes (FUCAMDI), que se va a presentar en este congreso.

Todo ello, dijo la directora general, facilitará la recogida de datos y marcará la senda para que el Gobierno regional diseñe y ponga en marcha sus políticas de salud.

Recordó asimismo el importante esfuerzo que la Junta de Comunidades

viene realizando para mejorar la calidad de vida de las personas con enfermedades crónicas y sus familias.

Y agregó que, en el caso de la diabetes, están la atención jurídica y psicológica a estos pacientes y sus familias, los cursos para pacientes y familiares o los campamentos para niños con diabetes.

Asimismo resaltó que Castilla-La Mancha ha sido la primera comunidad en ofrecer atención podológica gratuita a pacientes diabéticos y en la distribución gratuita de glucómetros adaptados a personas ciegas.

Todas ellas son medidas del Plan Integral de Diabetes de Castilla-La Mancha 2007-2010, ahora en fase de evaluación, diseñado por la Consejería de Salud y Bienestar Social en los ámbitos de la educación sanitaria, prevención y promoción de la salud, diagnóstico precoz, atención integral e investigación.



Inauguración del IX Congreso de la Sociedad de Endocrinología

que han participado hospitales del Servicio de Salud de Castilla-La Mancha.

Se trata de un estudio con pacientes de más de 15 años con más de cinco años de evolución con una diabetes tipo 1 y un segundo estudio llevado a cabo por FUCAMDI sobre diabetes tipo 1 en menores de 15 años. □